

Trash.Net Vorstands-Sitzung 3/2006

Datum: 3.4.2006

Ort: Dock18, Zürich

1. Anwesend

- Judith
- Lukas
- Daniel
- Thomas
- Roman
- Gast: Mario

Entschuldigt: Frank

2. Finanzen

- Kassier bestätigt, dass alles klar ist.

3. Webseite

- Vorstandseite gemacht
- Zeitungsartikel zu Projekten wird an Vorstandsliste geschickt
- Einstiegsseite wurde gemacht. Prämbel ist auf der Einstiegsseite.
- Protokoll der GV wurde von Roman veröffentlicht
- Roman gab Frank eine Einführung in die Webseite
- IBAN Nummer wurde hinzugefügt
- Übergabe der Webseite an Frank ist erfolgt

To do – Lukas SWIFT CODE finden für Webseite

4. Technik

- DNS Umstellung läuft
- Passwörter geändert
- Alle Mitglieder sind auf Announce
- Suchformulare funktionieren wieder.
- Tape von Lukas geht an trash.net, Rest „verschachert“ er über die Mailingliste talk
- Nagios und OTR läuft!

5. Administratives

Grundsätzlich geeinigt: Trennung zwischen Mitgliederverwaltung und Dienstleistungsverwaltung

Mitgliederverwaltung

=> kassier

Dienstleistungsverwaltung

=> techstaff

Lukas und Roman entwerfen neues DB Modell

Bestehendes Datenbank sollte migriert werden und sichergestellt werden, dass zu jedem Account eine verantwortliche Person (natürlich/juristisch) besteht.

Lukas und Roman beantragen, dass der Vorstand techstaff den Auftrag gibt, dem Kassier eine Möglichkeit zu geben Benutzer zu enablen und zu disablen. Ein Account der disabled ist, sollte nicht mehr funktionsfähig sein, aber leicht wiederherstellbar. Dies beinhaltet virtuelle Domains.
=> Angenommen

Bei Austritt aus dem Verein, kann ein Mitglied sein e-Mail für eine begrenzte Zeit auf Anfrage weiterleiten lassen.

Ideen zur Vereinfachung der Zustellung des Accountpassworts sind gewünscht. Der Postweg ist sehr aufwändig.

To do:

Lukas: Mail an Mitglieder, dass sie ihren Beitrag zahlen müssen.

Frist: Zahlen bis Ende Mai, Reminder im Juni weitere Mahnungen und danach werden Mitglieder spätestens disabled.

6. Strategisches

- Frage: Linuxmappe
- Frage: Old-fashioned
- Frage: Linuxkurse
- Ersetzen Linuxkurse, falls sich niemand dafür einsetzt
- Lernbörse (?)
- Auf talk thematisieren => Was fehlt ihnen, was muss ersetzt werden?

=> Bis auf weiteres wird diese Mappe verwendet. Entfernt wird der Hinweis auf Kurse.

To do: Daniel thematisiert es auf talk und eine Woche vor der nächsten VS Sitzung verschickt er eine aktuelle Version.

7. Dock18

Aktuell vier Vereine. Es hätte noch Platz für einen Veranstaltungspartner. Büromässig sind 3.5 Räume zu vermieten. Es ist wichtig, dass die Büroräume vermietet werden.

Miete von Fr. 200.- abgemacht. Starten mit diesem Beitrag. Beiträge müssen drei Monate im Voraus bezahlt werden. Dock18 ist am Einreichen von Gesuchen für Gelder für den Raum. Je nach Einnahmen durch Gesuche sieht die Situation unterschiedlich aus. Weitere Finanzierung findet über das selber abkaufen von Getränken statt. Inklusive in den Mietkosten sind Kosten für Raum. Internet.

Publikation als Sprachrohr des dock18 (rtfm) wird extern finanziert. Frage nach Ideen für Werbung und Sponsoren für dock18 (300 Stück)

Veranstaltungshinweis in der Publikation, Flyer (monatlich) und Webseite. Es gibt ein Monatsprogramm.

15. April Redaktionssitzung für das Program für nächsten Monat.

Do 27. April - 22:15 - Beteiligte Vorstellen mit Medienformat und Vereine vorstellen. (Last late media show).

Fr 28. April - Hackbraten Film

Erste Ausstellung startet ab dem 13.Mai. Dazu würde eine Eröffnung gemacht mit Ausstellung (Sofatrips - Reisen in die Informationslandschaft). Eröffnung im Kontext einer Veranstaltung.

Versuch externe Raummieten zu finden, welche die Veranstaltungen auch machen und über welche auch Miete eingenommen werden kann.

Fragen für trash.net

- Formelle Teilnahme am Projekt?
- Wenn Ja, dann inhaltliche Teilnahme?

Judith informiert, dass sie 60.- Beiträge im Rahmen von Hackbraten zahlen kann.

Vorschlag: 9*200.- = sFr. 1800.- bis Ende Jahr. Geht mit Budget.
Einstimmig beschlossen!

Bezahlung kann sofort erfolgen. Wir bezahlen in zwei Tranchen 1000.- und eine zweite 800.- später im Jahr.

Schlüssel geht an Präsident.

Organisationsform:

Es gibt ein Organisationskomitee zu dock18. Das OK trifft sich monatlich und eine Person der Veranstalter macht jeweils für die teilnehmenden Vereine teil.

Der Vorstand möchte im Voraus informiert werden zu welchem Zweck der Name von trash.net für Veranstaltung werden. Was wir wissen müssen, ist welche Verpflichtung wir eingehen?

Judith und Daniel sind von der Seite trash.net aus verantwortlich und im OK.

To do:

- Mario: Patric wird über den Vertrag informiert.
- Roman + Lukas unterschreiben Vertrag - Verein trash.net

8 Projekte

- TOR
 - Wird nachgefragt.

Todo: Daniel: Beantwortet die Frage zu TOR und stellt Fragen zurück (Rechtsituation/Ressourcen)

- LSTP
 - Haben Sie nun selber gelöst.

 - Blog nodus.ch
 - Blog um verschiedene NGOs zusammen zu führen.
 - Hostingplatz für Blog?
 - Wird bewilligt

 - NTP

Todo: Lukas muss dem nachgehen!

- WIKI - aufgeschaltet, wird verdankt an Lukas

Todo: Lukas schaut, dass alle Zugriff haben.

- Hackbraten: Projekt läuft. Geekgirls wurden gegründet und die Zukunft wird zeigen, wie es weitergeht.

Todos diskussion

- Rechnung Init 7 - Lukas hat nachgefragt, init7 klären ab und Lukas klärt ab.
- Frank und Roman - Unterschriftenberechtigungen bereinigen.

Roman nimmt Postfachschlüssel zu sich.

9 Nächste Termine

- Grundsatz: Letzter Mittwoch im Monat
- Konkret: 26.4., Donnerstag 1.6., 28.6., 26.7., 30.8., 27.9., 25.10., 29.11.

Für das Protokoll
Daniel Boos, 3.4.2006